

Des procureurs perquisitionnent le domicile du ministre de l'Intérieur du Pérou



La Havane, 4 mars, (RHC)- Une équipe de procureurs anti-corruption a perquisitionné lundi le domicile du ministre péruvien de l'Intérieur, José Luis Santiváñez, qui a rapidement reçu le soutien de la présidente Dina Boluarte et sa ratification à ce poste.

L'opération, a déclaré le ministre, vise à rechercher des appareils électroniques que, invoquant son droit à la vie privée, il refuse de remettre au ministère public.

Le ministère public a formulé cette demande en raison d'une enquête sur la plainte d'un policier selon laquelle il aurait été impliqué dans le démantèlement d'une unité anticorruption de la police, désactivée après sa promotion à ce poste, ce que l'intéressé nie, se disant victime de harcèlement de la part du ministère public.

M. Santiváñez s'est dit frappé par le fait que, contrairement à l'habitude, la police n'a pas participé à la perquisition, ce qui pourrait être lié au fait qu'il était au courant de l'opération, puisqu'il a écrit la veille dans un message sur le réseau x, avec un sarcasme apparent, qu'il attendait les procureurs à son domicile.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377943-des-procureurs-perquisitionnent-le-domicile-du-ministre-de-linterieur-du-perou>



Radio Habana Cuba